



Magazine APPEL

Septembre 2011

Détours

L'école rigole

Quand un spectacle fait salle comble tous les jours pendant le Festival Off à Avignon, ce n'est pas par hasard, c'est qu'il s'y joue-là quelque chose d'unique et de particulier. Pierre Mathues nous invite en effet à une conférence pédagogique. Les professeurs comprendront tout de suite que l'invitation n'est pas très folichonne. Pourtant, on se presse au portillon : c'est que tous nous sommes d'anciens élèves... Avec un humour bienveillant, le conseiller pédagogique (qu'il est aussi dans la vie) dresse un portrait fidèle des dysfonctionnements de l'école et des ratages de l'appareil pédagogique. Point n'est besoin d'en rajouter ni de caricaturer. Tout ce qu'il raconte est vrai et drôle, parce qu'absurde. En ce mois de septembre, cela donnerait presque envie de rentrer...

Jean BAUWIN

Silence dans les rangs de et avec Pierre Mathues, en tournée dans toutes la Wallonie : Fleurus, Nismes, Liège, Athus, Thy-le-Château, Huy, Namur, Presles, etc. Dates à découvrir sur www.silencedanslesrangs.be